



La Universidad busca aliados externos para lanzar la creación de empresas de base tecnológica

Encuentra el apoyo de la empresa Uninvest, que se compromete a invertir y desarrollar aquellos proyectos que sean más rentables

J.Á.M. | SALAMANCA

Ofrecer las condiciones necesarias para el desarrollo empresarial en el seno de la propia Universidad y hacer de estos proyectos un referente en su campo de actuación se ha convertido en un reto preferente para el actual equipo de Gobierno de la Universidad desde la plataforma del Parque Científico, un proyecto ya consolidado y que en la actualidad da cobertura a cuarenta empresas y a más de 400 trabajadores. Potenciar esta línea de actuación con la búsqueda de aliados externos que se impliquen en la creación de nuevas empresas a través de proyectos germinados en el seno de la Universidad es otra de las líneas que busca intensificar la institución académica. Con este fin, el rector Daniel Hernández Ruipérez firmó ayer un convenio de colaboración con Martín Rivas Antón, director general de la empresa Uninvest, una sociedad gestora dedicada a la creación de empresas de base tecnológica.

Hasta la fecha son ya 18 los proyectos empresariales de base tecnológica que esta empresa ha apoyado en España y en los que ha invertido 18 millones de euros. El objetivo para los próximos años es avanzar en este proceso y alcanzar los 30 millones de inversión. “Espero que algo de este di-



Daniel H. Ruipérez y Martín Rivas Antón en la firma del convenio. | BARROSO

LAS PRIORIDADES

Aunque el interés de esta sociedad gestora abarca al conjunto de las empresas de base tecnológica, lo cierto es que los sectores prioritarios hacia los que dirige su atención son los vinculados con las ciencias de la vida, la biotecnología, la nanotecnología, los nuevos materiales, las tecnologías de la información y la instrumentación médica.

nero pueda llegar a Salamanca; pero eso ya no depende de mí, sino de la calidad de los proyectos que se presenten”, subrayó Rivas Antón, consciente de que Salamanca cuenta con un amplio conocimiento en investigación y una tecnología extraordinaria.

“Para nosotros es fundamental impulsar esta línea de reforzamiento de empresas del Parque Científico y de creación de nuevos proyectos, porque de esta forma contribuimos a dinamizar la economía”, apostilló el rector.